

"Siempre me han gustado las matemáticas y hacer pequeños inventos" - Las Provincias - 16/06/2018



La mejor nota de Selectividad, Ana Ballester. :: LP

«Siempre me han gustado las matemáticas y hacer pequeños inventos»

La valenciana Ana Ballester logra un 14 en las pruebas de selectividad, la nota máxima que se puede alcanzar

:: J. S.

VALENCIA. Ana Ballester se llevó ayer la sorpresa de su corta vida. Mientras pasa unos días de descanso en Mallorca disfrutando con sus compañeros del viaje de fin de curso, se enteró de que ha sacado un 14 en la Prueba de Acceso a la Universidad (la antigua Selectividad), la nota más alta que se puede lograr.

Esta valenciana de 17 años ha conseguido con toda probabilidad (a la espera de que haya alguien en el resto de España que alcance semejante proeza) la nota más alta de todo el Estado en la Selectividad. Ha sido un 14 redondo. O lo que es lo mismo, un 10 en todos y cada uno de los siete exámenes a los que se presentó la semana pasada.

Ana vive en Valencia y ha estudiado Primaria, Secundaria y Bachillerato en el Colegio Gran Asociación con las máximas calificaciones y ayer estaba en estado de shock. «No me lo puedo creer. Estoy contentísima», afirmó. «Sali del examen pensando que había ido bien; pero que me haya salido todo perfecto...», añadió.

Estudiará Ingeniería Industrial en la Universitat Politècnica de València, en la que su padre da clases. «No lo tenía muy claro, pero al final me he decidido», señaló. Por

consejo paterno ha optado por la rama de Industriales. «Es muy general y de ahí me puedo decantar por otras», resaltó. «Pero me va a gustar y lo voy a hacer bien», añadió. Su idea es en el futuro estudiar un máster en Energías renovables, una materia que siempre le ha atraído. «Toda la vida me han gustado las Ciencias y las Matemáticas son mi asignatura preferida», explicó y recordó que «desde muy pequeña era aficionada a hacer pequeños inventos. Los iba anotando en una libreta».

Aprobados

El 97,43 % de los estudiantes valencianos que se presentaron a la convocatoria de junio de las pruebas de acceso a la universidad han superado los exámenes. Se trata de una cifra ligeramente inferior a la del año pasado, que se situó en el 97,67%. En total, de los 18.406 alumnos examinados de la fase obligatoria, con-

Han aprobado el 97,43% de los presentados, una cifra ligeramente inferior a la del año pasado

La nota media fue del 6,55, por encima del 6,52 que se logró en la convocatoria de junio de 2017

siguieron la calificación de aptos 17.933 estudiantes.

A la fase voluntaria de las PAU se presentaron un total de 2.057 estudiantes, de los que 1.086 procedían de ciclos formativos y 971 de Bachillerato.

De esta forma, la cifra global de jóvenes que se han presentado a las PAU, tanto en la fase obligatoria como en la voluntaria, ha ascendido a 20.463 estudiantes, lo que supone un incremento con respecto al alumnado presentado en las PAU del curso pasado del 3,9%.

La tasa de aptos en la Universitat Miguel Hernández se ha situado en el 98,39%; en la UJI ha sido del 98,53 %; del 97,24% en la UPV; del 97,4% en la Universitat de València y del 95,99% en la d'Alacant.

La nota media obtenida por los alumnos que superaron la fase obligatoria de las PAU en junio se situó en un 6,55 (frente al 6,52 del curso pasado). En el caso de las mujeres, la nota media fue de 6,58, y en el de los hombres, 6,51. Por universidades, la nota media se situó en un 6,64 en el caso de los estudiantes examinados por la UJI de Castellón; un 6,53 en la UV; un 6,75 en la UMH; un 6,40 en la UA, y un 6,49 en el caso de los presentados en la UPV.

En el curso 2017-2018 solo habrá una convocatoria para la preinscripción universitaria, que se resolverá con la adjudicación de plazas el día 13 de julio de 2018. Para ello, los estudiantes tendrán que cumplimentar su solicitud a través del asistente telemático alojado a la página web de la Conselleria de Educación.